



APPEL POUR LES MARCHES POUR LE CLIMAT

Look Up - Samedi 12 mars: ce sont près de 80000 personnes qui ont une fois de plus marché dans tout le pays pour la défense du climat et de la justice sociale. De nombreux-ses éclé-e-s y ont participé en portant les valeurs du scoutisme et de l'association.

A l'issue de ces rassemblements, l'association a signé deux nouveaux appels à mobilisation pour les 25-26 mars et le 9 avril.

«L'association vise à former des citoyen-ne-s engagé-e-s qui connaissent leur pays, ouverts sur le monde, conscients des problèmes liés aux enjeux sociaux, culturels, environnementaux, économiques et attachés à les résoudre.»

C'est l'article 1.4 de nos statuts. Les EEDF ont spécifiquement pris position en faveur des marches pour le climat à plusieurs reprises, dans un vœu en 2019 (1), par une décision du CD plus tard (2) et enfin dans une de nos orientations associatives lors de la dernière AG. Il s'agit maintenant de mobiliser nos militant-es pour le climat et pour la justice sociale.

Alors que le 2nd volet du rapport du GIEC est sorti le 28/02 dernier, qu'il dresse déjà un constat d'échec pour nos sociétés et que le point de non-retour pourrait déjà avoir été dépassé (3),

Alors que l'élection présidentielle approche, définissant la politique et engageant le pays pour 5 ans,

Alors que le climat ne représente que 2,7% du volume rédactionnel dans les médias (4),

Il nous faut d'autant plus faire défendre nos valeurs et notre projet éducatif.





L'association s'associe aux marches organisées :

- Les 25 et 26 mars par Youth for Climate
- Le 9 avril, par un collectif d'associations porté par Alternatiba

Nous invitons tous nos militant·es, jeunes comme moins jeunes, à y participer. Ces marches sont aussi l'occasion de faire vivre notre projet éducatif, de se retrouver, de rencontrer d'autres éclés, d'autres scouts.

Des mobilisations sont organisées dans de nombreuses villes du pays, pour faciliter la naissance de cortèges éclés, nous vous proposons la carte suivante qui recense les propositions de rendez-vous éclés.

[CLIQUE ICI POUR DÉCOUVRIR LA CARTE.](#)

Cette carte se veut collaborative, un simple petit mail à communication@eedf.fr ou un message sur les réseaux sociaux de l'association et on fera l'ajout de ton point de rendez-vous.

L'association invite également ses militant·e·s à se saisir des enjeux climatiques et sociaux lors des activités avec les jeunes. Les jeunes sont engagés, nos jeunes sont engagés, faisons vivre le débat dès le plus jeune âge pour former des citoyen·ne·s de demain !

(1) Vœu « Marches pour le Climat », AG 2019

(2) CD: Comité Directeur

(3) GIEC: Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat

(4) Selon une analyse de l'institut Onclusive (ex-Kantar), le volume rédactionnel autour des enjeux climatiques dans plus de 120 médias ne représentait que 2,7% pendant la semaine étudiée (février 2022)

